

Spielabend wieder gut besucht

Auch in diesem Jahr lud unser Vergnügungsausschuss alle Vereinsmitglieder und deren Angehörige zum traditionellen Spielabend ein. 28 Teilnehmer waren es in diesem Jahr, die beim „Mensch ärgere dich nicht“, Skat spielen oder Knobeln einen vergnüglichen Abend im Schützenhaus verbrachten.

Nachfolgende Sieger konnten im Anschluss ihre Preise in Empfang nehmen. Es siegte beim „Mensch ärgere dich nicht“
Hannelore Grundmeier vor Gaby Riedemann und Andrea Fuchs.

Beim Knobeln siegte Angelika Bartling vor Angelika Stadie und Werner Reich.

Beim Skat siegte Günter Bormann vor Wolfgang Mundt und Walter Kachel.

Das Besondere bei uns:

Auch alle weiteren Mitspieler erhielten einen Preis.